

花も実もなる通信

8月号のこの通信を作成している7月下旬。(先月号も同様の話から始まりましたが)二十四節気の大暑も過ぎ、暑さのピークも暦上は過ぎていくかと…。それでもこれからおそろしく暑さのピーク。熱中症は決して他人ごとではありません。こまめな水分摂取。よく耳にするとと思いますが、本当に大切です。急には水分は吸収されないので、気を付けてください。デイサービスの行事ですが、8月よりカラオケ会として、ボランティアの方と一緒に歌を楽しめる会を企画しています。お楽しみに！夏祭りも2日間開催として設定しています。暑い日々が続きますが、エアコン完備の梅花実を避暑地としてご活用ください。
※お盆が近づいてまいりました。デイサービスは営業しておりますが、お休みする予定がある場合は食事の関係もあるため、早めにご報告いただくと助かります。

8月予定

あべの会：24日(土) リクエストスペシャル 夏ソングを中心に行います。たくさんのリクエストお待ちしております。(追加利用も受け付けています)
ふまねっと：不定期で(火、水、木、金を中心に開催)
シネマの日：なし。
梅音(梅花実音楽会)：22日(木) ハーモニカ演奏
(新)カラオケ会：21日(水) ボランティアの方と一緒に歌いましょう。
体重測定：19日～(測定値は連絡帳「体重測定表」に記載します。)
お風呂の日：19日(月)～24日(土) 入浴剤を入れます。
ヤクルトレディの訪問販売：毎週水曜日(8/14はお休み)
※夏祭り：8日(木)～9日(金) 射的、もぐらたたき、ヨーヨー釣りなど縁日を用意します。スイカも食べれるかも(利用曜日に当たらない方、申し訳ありません。追加利用も受け付けています)

7月から入職 嶋○ 三○(しま○ み○) 介護職員

7月16日から梅花実デイサービスで勤務しています。嶋田です。早く皆さんの顔と名前を覚え、沢山お話ししながら、楽しく過ごせたらと思っています。よろしくお願ひします。

出身地 札幌市 嫌いなもの 虫、幽霊

好きなもの 紅茶(紅茶が大好きでいつも家で紅茶を入れて飲んでます)

7月で退職 佐藤 ○(さとう ○○) 介護職員

この度、介護タクシーを開業する為、退職する運びになりました。(事業所名：佐藤介護タクシー)

梅花実で皆さんと出会い、様々な経験をさせてもらった事は、これからの事業に活かせる事ばかりです。

皆さんには今までとは違う形になりますが、介護の一つとしてお役に立てればと思っております。

今まで有難うございました。

職員の入退職について

7月に職員の入職と退職がありました。この通信の場をお借りしてコメントを掲載させていただきます。

発行年月日
令和6年8月

発行人
阿部 正徳

空き情報

見学随時、事前訪問等
受け付けております
ご相談ください

	月	火	水	木	金	土
男	×	△	○	×	○	△
女	△	○	△	×	○	△

空き状況はお体の状態やお住まいの住所によって異なる場合がございます。
ご相談お待ちしております。

サービス提供時間：9:45～15:15



社会福祉法人
栄和会

ひらおか梅花実
デイサービスセンター

札幌市清田区平岡3条3丁目1番8号
TEL:011-884-8882 FAX:011-884-8801



←詳しくはこちら↓

うめはなみ

検索



少し前の話ですが…

デイサービスの中にローズガーデンがあるのはご存じでしょうか？本物ではなく、創作活動の一環で作成したものです。映えスポットとして皆さん記念写真を撮っていました。そろそろバラの時期も終わりかな…。次は何が咲くのか、どうぞ期待あれ！



ソフトクリーム研究会

くす用加そだのさたのた評皆ンお振フ利ムて日17
だのも利のきお！ら用「たんもつ舞ク者会ソフ（金）
さい…、整や合し葉とな曜なだよ用のいりの方しクに、
。ごで振にたもおい日んきり意トまー方しクに、
相き替はがおい叱いがでまごしッしまにてリか、
談ま利追：たりの当私し好てピたをソ、け19



まやのりのマラソン放浪記

毎回このコーナーは皆さん本当に楽しみにされているようです。「腰は大丈夫？」「息子さん、走り走ったんだね、えらい！」などたくさん励みや心配の声がいろいろな方からあります。私は幸せ者ですね。
さてここで重大発表があります。腰痛により今年の北海道マラソンは出場しないと話ししました。が、何か自分の中で目標を見失ってしま、このままでは「夏が終わらない」と強く感じてしま、しました。よって、今年も出場することを決断しました。
ただ今年の目標は「完走」の2文字です。タイムは追いません。完走メダルをもらい、皆さんに褒めてもらいます！昨年は猛暑とスコールのような大雨、雷と天変地異を思わせるような天候でしたが、今年の天気はどうか？
とにかく暑さとトレーニングが大切です。休みの日は30度越えの暑さの中、3時間ほど走っています。皆さんにも強く伝えましたが、自分自身も熱中症には要注意です笑



昨年の写真です。今年は何まで走れるかな？来月合で結果をお伝えします。



梅花実全館Wi-Fi使用できます。スマホの設定お手伝いできますよ。好きな動画を見ていただくなど、ご活用ください。